
L'Amministrazione Comunale dialoga con i suoi Cittadini

VI INFORMAGO

                                    - Vigo di Cadore -N°08giugno 
2025

  - Pinié -

  - Pelos di Cadore -

  - Laggio di Cadore -



 “Un Paese ci vuole, non fosse che per il gusto di andarsene via. Un Paese
vuol dire non essere soli, sapere che nella gente, nelle piante, nella terra c’è
qualcosa di tuo che anche quando non ci sei resta lì ad aspettarti”. 
Cesare Pavese.
Queste parole di Pavese, espressione dell’importanza di avere una radice,
sempre, e ovunque ti portino le strade e il destino, mi offrono l’opportunità di
iniziare questo numero del giornalino parlandovi brevemente di “Turismo 

delle Radici” e del progetto “Italea”. Promosso dal Ministero degli Affari Esteri e della Cooperazione
Internazionale, il progetto è stato creato per facilitare un tipo di turismo che permetta agli italo-
discendenti di riscoprire i luoghi, le tradizioni e la cultura delle proprie origini famigliari,
promuovendo un turismo sostenibile, spesso destagionalizzato, con itinerari personalizzati,
assistenza genealogica ed esperienze culturali. La collaborazione con il territorio é un aspetto
centrale dell’iniziativa, e avviene con il coinvolgimento degli enti locali, offrendo percorsi di
formazione per operatori turistici, guide, alberghi e artigiani.

Ne parlo in questa sede perché il nostro Comune ha aderito a questo progetto partecipando al
bando indetto in occasione del “2024 – Anno delle Radici Italiane”, realizzando con le risorse
elargite (5.800€) alcune attività (concerti, serate a tema emigrazione, Festa del “Pan del Prà”)
trasmettendone poi i contenuti a “Italea” a fini promozionali. 
Il “Turismo delle Radici” può offrire grandi opportunità di rigenerazione per le nostre comunità,
perché in grado di attirare visitatori desiderosi di creare legami duraturi ed emotivi con il territorio. 
Nel mondo si stima che siano quasi 100 milioni gli italo-discendenti, dei quali oltre 5 milioni hanno
discendenza veneta e tantissimi sono coloro che aspirano a conoscere e visitare la terra degli avi. 
Il tema merita un approfondimento maggiore ed invito gli operatori che si occupano di turismo a
contattare Silva Da Rin o a consultare il sito di “Italea” ( https://italea.com ) per saperne di più.

In tema di finanziamenti, siamo in attesa di conoscere l’esito del Bando “Fondo Sviluppo e
Coesione (FSC) 2021-2027” con il quale realizzare:
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LA VOCE DEL SINDACO SILVIA CALLIGARO

1. la copertura dei campi da padel esistenti con lo scopo di
migliorane la fruibilità e l’uso anche durante il periodo invernale,
prevedendo anche l’impianto di riscaldamento
2. la costruzione di una struttura atta al contenimento di spogliatoi e
bagni per un miglioramento dell’efficientamento igienico a servizio
dell’intera infrastruttura;
 3. la realizzazione di un nuovo campo polifunzionale / multi-gioco al fine di incrementare l’offerta
delle attività sportive per residenti ed ospiti.

Abbiamo invece già ottenuto tramite bandi pubblici le seguenti risorse: 
€ 55.280 con i quali ricostruire il muro di sostegno di via Piane, il rifacimento di alcuni tratti di asfalto
tra cui quello per accedere al cimitero comunale e € 129.000 (€ 79.041,81 + € 50.000) con i quali
realizzare vari interventi nella struttura presso il campo sportivo di Pinié. 
I lavori saranno avviati nei prossimi mesi.

Non mi resta che augurarvi una buona estate, suggerendovi di fare due passi sul ciglio superiore
dell’Arena, dove è stata allestita una mostra all’aperto per voi.                                      
 Silvia Calligaro
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IL NOSTRO IMPEGNO per il TURISMO e per il territorio  

Giovanni Cian, è consigliere comunale di maggioranza con delega al turismo
e ai rapporti con la Pro Loco.

Segue da vicino le attività legate alla promozione del territoro e al
coordinamento delle iniziative turistiche in collaborazione con le realtà
associative del paese. Con stile diretto e genuino ci racconta la sua
esperienza.
“Ciao a tutti, colgo questa occasione per informare la Cittadinanza circa gli interventi sostenuti dal
Comune in tema di valorizzazione del territorio e ampliamento dell’offerta turistica.

Nel quadro delle politiche locali a sostegno del turismo, il Comune rinnova ogni anno il proprio
impegno nel sostenere la Pro Loco attraverso un contributo annuo di € 8.000. 
Queste risorse rappresentano uno strumento fondamentale per garantire la continuità dei servizi di
ospitalità (ricezione turistica) e di rilancio del territorio.
Il contributo comunale consente alla Pro Loco di coprire le spese principali legate alla gestione
dell’Ufficio Turistico, tra queste rientrano il compenso per la risorsa che coordina le attività
dell’ufficio con continuità e competenza, e le spese per il mantenimento della sede, inclusi costi
logistici e materiali. 

Novità di quest’anno è l’elaborazione di un questionario sull’accoglienza turistica, pensato per
raccogliere opinioni e suggerimenti dai visitatori con domande che riguardano la qualità delle
strutture ricettive, la pulizia dell’ambiente in senso naturale e paesaggistico, i servizi offerti e altri
aspetti utili a migliorare l’esperienza complessiva.

Oltre all’accoglienza, il contributo finanzia anche attività di diffusione della conoscenza del territorio
che spaziano dalla comunicazione istituzionale, vedi il libretto contenente informazioni storiche,
turistiche e geografiche sul Comune di Vigo, all’organizzazione di gite con l’ausilio di una guida
locale a costo quasi nullo per i partecipanti. 

Infine, una parte delle risorse viene destinata alla realizzazione di servizi e attività per conto del
Comune come la gestione delle luminarie durante il periodo natalizio.

Sempre in tema di contributi elargiti dal Comune ricordo quello annuo di € 4.000 a favore della
Pieve di San Martino a finanziamento del progetto “Tesori d’Arte di Vigo di Cadore”; un progetto
gestito dalla Parrocchia che prevede l’apertura e visite guidate gratuite ai nostri edifici religiosi di
rilevanza storica, contribuendo anche in questo caso alla diffusione delle bellezze culturali del
nostro paese.

Parlare di turismo significa anche realizzare opere pubbliche che rendano il Paese più ospitale e
vivibile perché un ambiente ordinato e ben mantenuto è un ottimo biglietto da visita che incide
positivamente sulla percezione e sull’esperienza dei visitatori.

In questa direzione molto è stato fatto in questi anni, dalla Sala Polifunzionale, al marciapiede che
collega Laggio e Vigo, agli asfalti, ai parcheggi dell’Arena, all’Arena stessa, alla sistemazione
dell’area gioco in Col Paloto, all’aera fitness a Pelos, tanto per citarne alcune.

Concludo questo mio intervento ringraziando anche chi con piccoli gesti come fiori, decorazioni
pasquali e natalizie, contribuisce a rendere il paese più curato in ogni stagione.”
                                                                                                                                                                           

 

                                                                                                                                        
                                                                                                                                           Giovanni Cian        
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nuovi contenitori  per la  GESTIONE DEI RIFIUTI URBANI   

Lo slogan “da rifiuto a riciclo” sintetizza efficacemente il processo di trasformazione che negli ultimi
anni ha riguardato la gestione di quella che comunemente chiamiamo “spazzatura”, termine con il
quale si indica, in modo direi dispregiativo, qualcosa di nessun valore, da gettarsi via.

Quel che è accaduto, è che siamo passati da un modello lineare di consumo e smaltimento, basato
prevalentemente su discariche ed inceneritori che avevano il solo scopo di eliminare gli scarti, ad
uno circolare.
Con il progresso tecnologico e la crescente sensibilizzazione ambientale, si è compreso che molti
materiali possono essere recuperati e reintrodotti nel ciclo produttivo, riducendo il consumo di
risorse naturali e l’impatto ambientale. Tutto ciò, a patto che vengano svolte correttamente le
seguenti cruciali fasi:
 

Raccolta differenziata: il passo più
importante. La trasformazione del rifiuto in
una risorsa implica separarlo correttamente
in base alla sua tipologia.

Trattamento e selezione: in questa fase i
rifiuti subiscono processi che ne modificano
le caratteristiche al fine di facilitarne il
recupero o lo smaltimento. Il trattamento
include operazioni di separazione,
decontaminazione e trasformazione dei
materiali.

Riuso e reintroduzione: questa fase prevede il recupero dei materiali (trasformazione in nuovi
prodotti riducendo la necessità di utilizzo di materie prime vergini) o produzione di energia dai
rifiuti (tramite processi come l’incenerimento mediante termovalorizzatori).

Smaltimento finale: quando il recupero non è possibile, i rifiuti vengono destinati allo
smaltimento in discariche controllate o tramite incenerimento senza recupero energetico.

All’interno di questo processo noi Cittadini abbiamo un ruolo fondamentale e le nostre azioni nella
gestione dei rifiuti, principalmente quelli domestici, possono veramente fare la differenza nel
raggiungimento degli obiettivi previsti. Questi ultimi, non sono riconducibili al solo calo dei costi e
conseguentemente della nostra bolletta, anche se questo è importante e ci riguarda da vicino, ma
si inseriscono nel contesto più ampio degli obiettivi previsti dal Green Deal Europeo, nello specifico
nella riduzione degli scarti e conseguentemente dei loro effetti sull’inquinamento ambientale e sulla
salute umana, promuovendo di uno stile di vita più sano e sostenibile.

Oggi una corretta raccolta differenziata è possibile e facilitata grazie all’adozione di contenitori
specifici per diverse tipologie di rifiuti, inizialmente diversi tra Regioni e Comuni ma attualmente
standardizzati a livello nazionale grazie alla norma nota come Waste Visual Elements che ha
stabilito una codifica cromatica uniforme per i contenitori dei rifiuti in tutta Italia. Non solo,
recentemente l’innovazione tecnologica ha portato allo sviluppo di contenitori “intelligenti” dotati di
sensori in grado di monitorare il livello di riempimento e persino assistere gli utenti nello
smaltimento, rappresentando un ulteriore passo avanti per affrontare le sfide ambientali.
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Nel nostro territorio dal 01/01/2025 il Consiglio di Bacino Dolomiti Rifiuti ha affidato il servizio del
ciclo integrato dei rifiuti alla Bellunum Holding, una nuova società che nasce dalla capogruppo
Bellunum s.r.l e dagli altri 3 soggetti operanti nel settore ( Ecomont s.r.l - Ponte Servizi s.r.l e Valpe
Ambiente s.r.l.), la cui fusione è prevista entro i prossimi 4 anni.
E’ questo il primo passo di un’operazione che mira a garantire per il futuro maggiori economie di
scala con riduzione dei costi ed una maggiore efficienza nella gestione delle oltre 165 mila utenze
servite, 150.016 domestiche e 15.240 non domestiche, con investimenti che rimarranno sul
territorio e grazie ai quali si prevede entro il 2030 di aumentare la percentuale aggregata di raccolta
differenziata all’89% ( nel 2022 era del 84,8%) e la chiusura delle discariche con conferimento dei
rifiuti ai termovalorizzatori. 
Dal punto di vista operativo non cambia nulla nel senso che le 4 Società partecipate continueranno
a svolgere il proprio servizio di raccolta e gestione dei rifiuti negli attuali territori comunali serviti,
salvaguardando così il know how acquisito, i soggetti gestori, il personale dipendente e l’interesse
della collettività. 

Nel nostro Comune il servizio continuerà dunque ad essere gestito da Ecomont ma ci sono delle
novità.  Riprendiamo in sintesi quelle riguardanti i rifiuti domestici mentre un’informativa dettagliata
e completa vi verrà consegnata insieme al giornalino.
 
A lato i nuovi contenitori stradali di raccolta. Le novità
riguardano il secco indifferenziato, non più raccolto
porta a porta ma conferito esclusivamente nei nuovi
contenitori, (il vecchio bidone può essere restituito a
Ecomont oppure trattenuto per usi personali senza
costi aggiuntivi) e il nuovo contenitore per l’umido
organico. Entrambi si aprono premendo il pedale
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Un’altra importante novità è rappresentata dall’isola automatizzata a
Laggio di fronte all’Arena. Stiamo parlando dei tre Press Container
per la raccolta differenziata di carta e cartone, vetro, plastica e lattine
e secco non riciclabile. Si tratta di una sperimentazione che punta a
ridurre i costi di servizio di raccolta ottimizzando la periodicità degli
svuotamenti con interventi just in time al raggiungimento del carico
soglia di ciascun container, evitando giri non ottimizzati o a vuoto.
Le macchine sono dotate di tutte le protezioni necessarie ad
assicurare un impiego sicuro. Il sistema si blocca al minimo
scostamento dai parametri normali e ottimali di funzionamento (ad
esempio in presenza di movimenti all’interno del cesto) riportando la
bocca di carico in posizione di apertura.
In futuro sia i Press Container che il contenitore del secco indifferenziato funzioneranno solo con
apposita tessera. Ogni utente potrà così godere di una fatturazione più equa che terrà conto dei
suoi puntuali conferimenti e sarà indirettamente stimolato a produrre meno rifiuti. 
Vi invitiamo a contattare Ecomont per qualsiasi dubbio (N. verde: 800 904 565 attivo dal lunedì al
venerdì dalle 8.30 alle ore 18 - e-mail: ecosportello@ecomontsrl.it) e a conferire i rifiuti, soprattutto
nei Press Container, ad orari adeguati, evitando le ore notturne o quelle abitualmente destinate al
riposo pomeridiano.  

PULSANTE DI APERTUA
PULSANTE DI CHIUSURA

oppure, se questo dovesse essere troppo faticoso, tirando la maniglia del cassetto verso di sè. 
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UN PROGETTO DI LEGGE IN FAVORE DELLA MONTAGNA 

  

Si è spesso sentito parlare del nuovo Disegno di Legge per la Montagna. In questa pagina abbiamo
pensato di raccontarvi cosa potrebbe cambiare, quali opportunità potrebbero aprirsi e come il nostro
territorio potrebbe essere protagonista di una nuova stagione di sviluppo e dignità per chi abita e
custodisce le terre alte. L’uso del condizionale è d’obbligo ed è espressione di un atteggiamento
puramente prudenziale.

Esaminato un paio di volte da Camera e Senato, ora nuovamente all’approvazione, si spera
definitiva, della Camera dei deputati, il progetto di legge “Disposizioni per il riconoscimento e la
promozione delle zone montane” sarebbe destinato a “…riconoscere il ruolo economico, sociale
ambientale e culturale delle comunità montane e la loro crescita un obiettivo di interesse nazionale."

La legge mira a rimuovere le diseguaglianze generate dalla situazione di evidente svantaggio
economico-sociale delle zone montane rispetto ai territori non montani, e a stabilire e garantire i
“Livelli essenziali delle prestazioni” (LEP), ovvero i diritti civili e sociali che devono essere garantiti in
tutto il territorio nazionale, individuando quelli che mancano in montagna e dunque quelli che
dovranno essere assicurati ed integrati.

Il punto di partenza (Art. 2 della suddetta legge) è la determinazione dei criteri per la classificazione
dei comuni montani, delegata al Presidente del Consiglio con la collaborazione di un pull di esperti,
ed il riordino da parte del Governo della normativa vigente anche in tema di agevolazioni in favore
dei medesimi: sono questi, infatti, i destinatari dei vantaggi e dei benefici legislativi. 
Attualmente i Comuni montani sono 3.524 e quelli parzialmente montani 652: vale a dire la metà dei
comuni italiani. Ovviamente dal futuro elenco nessuno vorrà farsi escludere!

Quanto all’aspetto finanziario, dal 2025 è stato costituito il “Fondo per lo sviluppo delle montagne
italiane” che andrà a finanziare gli interventi di competenza delle regioni, degli enti locali e quelli di
competenza statale. Le risorse erogate dal fondo hanno carattere aggiuntivo rispetto ad ogni altro
trasferimento ordinario o speciale dello Stato, rispetto ai fondi dell’Unione europea e ad ogni altro
beneficio fiscale a favore degli enti territoriali, dei cittadini o delle politiche per la montagna.
Vediamo in sintesi alcuni specifici vantaggi e per quali categorie. 

Personale sanitario che lavora in montagna: al fine della partecipazione alle procedure
concorsuali, punteggio doppio per ogni anno di attività svolta e contributo sotto forma di credito
d'imposta per locazione o acquisto di immobili ad uso abitativo. 
Scuole: riconoscimento di "scuole di montagna", agevolazioni per il personale scolastico sotto
forma di punteggio e credito d'imposta. 
Settore giustizia: la possibile mobilità volontaria per coprire carenze di organico nei tribunali
montani.

Sono previsti interventi in favore delle Università che promuovono la formazione e la ricerca nelle
aree montane e finanziamenti per alloggi per studenti universitari.
Sul piano prettamente economico, ambientale e dei servizi sono previsti: il credito d'imposta del
20% per investimenti effettuati da imprenditori agricoli nei comuni montani; una normativa speciale
per la gestione sostenibile degli ecosistemi montani e prevenzione del cambiamento climatico e
infine interventi per garantire servizi di telefonia mobile e accesso a internet. Maggiori crediti di
imposta se vi sono minoranze linguistiche, come in Cadore. Dulcis in fundo incentivi al
ripopolamento con il contributo per ogni figlio nato o adottato nei comuni montani con popolazione
sotto i 5.000 abitanti (questi complessivamente sono il 70% dei comuni italiani).



Dopo poco tempo, i volontari diedero vita all’associazione culturale denominata “Associazione
Culturale Progettomusica”, mantenendo nel nome il riferimento al progetto originario.

Fin dalla sua fondazione, l’Associazione si è impegnata a sostenere e valorizzare iniziative culturali
e sociali nella suggestiva e accogliente Sala Polifunzionale.
Questa sala, grazie alla ristrutturazione realizzata dal Comune, dispone di un moderno sistema di
insonorizzazione e di un impianto video-musicale, oltre a un pianoforte a coda donato
dall’Associazione al Comune di Vigo e la recente acquisizione di uno schermo professionale. 
La struttura può ospitare quasi 100 persone, offrendo uno spazio ideale per eventi di qualità e
promozione culturale e sociale.
Qui, con interpreti ed esperti autoctoni e nazionali, si è parlato di storia locale, di fotografia, di
archeologia, di alpinismo, di arte, di pittura e di teatro. Molti gli autori, anche locali, che hanno
presentato i loro libri e molte le serate dedicate ad approfondire temi particolari.
Sono stati organizzati concerti e masterclass che spaziano dalla musica classica a quella pop, jazz,
rock, folk e tradizionale. Sono stati invitati artisti di alto livello provenienti da conservatori e scuole
musicali di tutta Italia. 
L’Associazione ha promosso corsi di percussioni nelle scuole per bambini, incentivando
l’apprendimento musicale tra i più giovani e contribuendo alla diffusione della cultura musicale tra le
nuove generazioni. A partire dal 2024, l’Associazione è partner ospitante del Dolomiti Blues and
Soul Festival.

Si diceva, non solo eventi culturali e musicali. 

In ambito sociale, l’Associazione ha promosso e finanziato iniziative rivolte alla comunità, in
particolare, incontri per affrontare temi e problemi adolescenziali, il progetto in collaborazione con le
Associazioni sportive del territorio denominato “Giovani e Sport“ con l’obiettivo di promuovere uno
stile di vita attivo e sano tra i giovani e insieme all’Associazione Libera promuove la formazione
sulle dipendenze, ritenendola fondamentale per la crescita consapevole dei cittadini.

In materia di salute Progettomusica ha contribuito all’acquisto di un defibrillatore, sostenendone
anche i costi di manutenzione, ha inoltre organizzato, in collaborazione con i medici di base,
incontri informativi e formativi sulla salute.

In questi sette anni l’offerta culturale e sociale è stata ricca, articolata e di alto livello ed anche il
calendario estivo del 2025 prevede serate interessanti ed adatte ad un pubblico trasversale in
termini di interessi ed età.

Impossibile citare tutte le persone che in questi anni hanno contribuito con la loro presenza a
rendere ogni incontro speciale. Ringraziamo tutti gli artisti, il pubblico, i volontari e i collaboratori. 
E’ grazie a tutti voi se la cultura continua a vivere, crescere e rigenerarsi.
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L’ASSOCIAZIONE CULTURALE PROGETTO MUSICA

L’Associazione Culturale Progettomusica è stata fondata nel 2018 da
un gruppo di persone con l’obiettivo di promuovere eventi di carattere
culturale, inizialmente con la rassegna “venerdì in musica e giovedì con
l’autore”, poi ampliata con diverse tipologie di incontri. 
L’ideatore del progetto fu l’allora sindaco Mauro Da Rin Bettina, che
formò un piccolo gruppo di volontari incaricati di pianificare, coordinare
e promuovere tali iniziative.
 



La Pro Loco e le varie Associazioni hanno pensato per voi un’estate piena di
appuntamenti. E stavolta li trovate tutti sul giornalino, così è più facile partecipare.
Segantevi quelli di vostro interesse e condividete. Vi aspettiamo!
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VIGOINFORMA
programma eventi  estate 2025

LUGLIO
05/07 ore 21.00: VIGO DI CADORE MAGAZINE promozione del territorio, a cura di Giannantonio De Donà Vicare presso Sala
Polifunzionale, Associazione Progetto Musica

11/07 ore 21.00: SERATA FOTOGRAFICA FAUNA presso Sala Polifunzionale , Associazione Progetto Musica 

12-13/07: BIRRA CONNECTION presso il Piazzale Arena. Domenica ore 16:00 BABY DANCE con Nelio, birre artigianali a rotazione e cucine
aperte, Associazione CROC e Pro Loco 

17/07 alle ore 21.00: GIARDINI Storici "Ut pictura hortus", dialogo tra giardini dipinti e giardini reali in Veneto nel '500, presso Sala
Polifunzionale, Juliette Ferdinand, Fondazione Tiziano

18/07 alle ore 21.00: LISCIO CON DAVIDE presso il Piazzale Arena, Pro Loco Vigo

19/07 ore 20.30: CONCERTO E PROIEZIONE IMMAGINI in sala polifunzionale per celebrare il 50esimo dell'associazione Coro Oltrepiave

20/07: 3a edizione NUOTO TRA LE MONTAGNE, gara di nuoto presso la Piscina Sporting, Dolomiti Nuoto 

26/07 ore 15.00: TOUR DELLE CHIESETTE, passeggiata enogastronomica tra le chiesette del Comune di Vigo di Cadore, Cai Vigo

26-27/07 POLENTA E BACCALÀ presso il tendone in loc. Valle a Pelos di Cadore, US Aquilotti
 

AGOSTO
01/08 ore 18.00: APERITIVO E CENA CON DJ presso il Piazzale Arena, Pro Loco 

 02-03-04/08: “AL CIANTON DE CIASA NOSTRA” festa tradizionale con stand gastronomico, fiera mercato, fattoria didattica, dimostrazione
       antichi mestieri, intrattenimento per bambini, e concerti, Pro Loco 

06/08 ore 21.00: CONCERTO SAN VITO BLUES FESTIVAL presso il Piazzale Arena o in caso di maltempo in Sala Polifunzionale,
Associazione Progetto Musica

08-09/08: OBIETTIVO TUDAIO risalita sul Monte Tudaio, a piedi o in elicottero, con possibilità di bivaccamento per la notte, pranzo 
      in quota e visita guidata alle fortificazioni

08/08 alle ore 21.00: CONCERTO FISARMONICA NASSIVERA presso sala polifunzionale, Associazione Progetto Musica

09/08 ore 16:30: CONCERTO CORI e Celebrazione del 50esimo del Coro Oltrepiave, presso Piazzale Arena, Coro Oltrepiave. Dalle
16.30 chiosci aperti e cena a cura Della Pro Loco

10/08 ore 08.00: TRAIL DEL TUDAIO Pro Loco 

12/08 ore 21.00: CONCERTO MARCO ANZOVINO presso Piazzale Arena, Associazione Progetto Musica

13/08 ore 21.00: VASCO DAY con Rockstar Vasco Tribute Band presso il piazzale Arena, Pro Loco in collaborazione con Vasco Fan Club
ZPF Cadore

16-17/08: FESTA DEI CANEDERLI presso il tendone in loc. Valle a Pelos di Cadore, U.S. Aquilotti

16-17/08: PASSEGGIATA CON LAURA passeggiata per i sentieri del Comune con accompagnamento di una guida di media montagna, Pro
Loco

21/08 ore 16.00: BABY DANCE con Nelio e, a seguire alle ore 21.00 LISCIO CON DAVIDE presso il piazzale Arena di Laggio di Cadore, Pro
Loco

 

22/08 ore 21.00: KARAOKE presso il piazzale Arena, Pro Loco 

23/08: YOGA IN QUOTA a seguire brunch alla Casera con prodotti tipici

23/08 ore 15.00: TOUR DELLE CHIESETTE passeggiata enogastronomica tra le chiesette del Comune di Vigo di Cadore, Cai Vigo

23/08 ore 19.00: PATATE E FORMAI stand gastronomico e accompagnamento musicale con i “Tirataie” presso il Piazzale Arena, Pro Loco
 

SETTEMBRE
12/09: ore21.00: Sara Calcagnì presenta  “I BIVACCHI, UN PATRIMONIO DA TUTELARE”, Cai Vigo

14/09: CELEBRAZIONE DELL’ANNIVERSARIO DEL BIVACCO SPAGNOLLI , Cai Vigo

21/09 ore 08.00: CRONORAZZO gara bici su strada con partenza da Piazza Sant’Orsola Vigo di Cadore e arrivo a Casera Razzo, Spiquy
Team


